

Información sobre la central nuclear Ascó I (Tarragona)

25 de julio de 2009

El titular de la central nuclear Ascó I (Tarragona) ha notificado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, un suceso consistente en la parada automática del reactor, provocada por la parada de la turbina. Este hecho se debió a la actuación de una protección del alternador principal.

La planta, que permanece estable en condiciones de seguridad, ha comunicado que está investigando las causas que han originado la parada automática.

Este suceso no ha tenido repercusión para los trabajadores, la población ni el medio ambiente.